



N°40



MARIE-CLAIRE PINARDEL

FIGURE MA MUSE

Marie-Claire Pinardel expose sa série *Figure, ma muse* à l'AMAC de Chamalières. Des femmes dont elle a envisagé les portraits à partir de fonds peints, en expérimentant.

Comme elle le fait toujours, Marie-Claire Pinardel a évolué avec l'inconnu, réalisé un « voyage en soi », s'est mise face à face avec elle-même, pour aller au-delà du regard immédiat, créer son propre espace de liberté, le sens étant donné par la peinture et l'acte de peindre. L'artiste ne travaille pas sur le motif. Elle privilégie les stratégies d'imprégnation, la peinture étant pour elle d'une légèreté fondamentale, d'une fluidité essentielle, le lieu du lien avec la vie. Ses œuvres, elle les conçoit avec des pigments, des pastels et de la peinture à l'huile le plus souvent, avec pour seules recettes celles adéquates à l'urgence des cueillettes de l'œil, aux sollicitations et aux rencontres fortuites.

Jusqu'au 21 mars

INFO +

AMAC (Chamalières)